

# Weekly Report

2023-24年度  
国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

事務局：460-0003  
名古屋市中区錦1-13-19  
名錦ビル7F  
TEL：052-211-3803  
FAX：052-211-2623  
MAIL：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
会長：千秋 季頼  
幹事：本多 誠之  
クラブ広報委員長：萩原 孝則  
例会日：毎週木曜日PM12:30~  
会場：ヒルトン名古屋

2023-24年度  
名古屋瑞穂ロータリークラブ  
会長のテーマ  
「より楽しく、誇りある瑞穂ロータリークラブ」  
～明るい未来に向けて、希望を生み出そう～

## 第2088回例会

～環境月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2024年4月25日(木) 曇 第34回例会

司会：西川徹也 会場委員  
斉唱：「日も風も星も」  
ゲスト：富士フィルムビジネスイノベーションジャパン(株) 水谷 学様  
鈴木雄三様  
米山奨学生 Darian Ashlee Gore(ゴア・ダリアン・アシュリー)さん

### 会長挨拶

千秋季頼会長



皆さん、こんにちは。来週からは、ゴールデンウィークに入ります。ロータリーの例会もしばらくありませんし、ゴールデンウィークには、家族旅行に行ったり、日ごろの疲れをゆっくり癒したりと、皆様、思い思いに楽しく過ごされることでしょう。私ども、熱田神宮でも、神事や祭典が続き、お祭りのゴールデンウィークです。

まず、5月1日には舞楽神事があります。これは、平安時代より伝わる古式ゆかしい神事です。神楽殿の前庭に朱塗りの高舞台を設け、終日舞楽を奉奏します。その舞振りは、新緑に映えて美しく、今、大河ドラマでも取り上げられている、平安王朝の雅の世界を感じていただけるのではないかと思います。

5月4日には、酔笑人神事があります。これは、西暦668年にご神体の草薙御剣が持ち出され、そのため一時宮中に神剣がとどめおかれたという事件がありました。その後686年に無事、熱田にお戻りになったことを喜び笑った(歡喜笑樂)ことから、始まったとされる神事です。境内の全ての灯を消し、影向間社、神楽殿前、別宮前、清雪門前の4か所をまわり、それぞれの場所で喜びを込めて高笑いするという、珍しい神事です。暗がり大きな笑い声が響くという様子をご覧いただけます。

翌5月5日は、神輿渡御神事です。色とりどりの雅やかな装束を付けた奉仕者が、神輿を中心にご神宝を捧げ、本宮と鎮皇門跡の西門を往復する様は、こちらも古式ゆかしい行列で、一見の価値があります。

翌5月6日は、氷上姉子神社での頭人祭です。古くは鷹狩の獲物をお供えしていましたが、現代では、鷹の絵馬をお供えし、参列者には粽が配られます。

5月8日には豊年祭があります。尾張地方に、農耕・養蚕などの技術を伝えられた日本武尊のご神徳をたたえるお祭りで、西楽所に、神職がつくった畠と田を模した「目所」「畑所」飾りものを奉飾し、その出来具合をみて、農家の方々が今年の作柄を占います。

そして、お祭りのゴールデンウィーク最後を飾るのが、5月13日の御衣祭です。これは、神様に御衣御料を奉り、衣替えをしていただくお祭りです。稲武地区から献納された絹糸を使った和妙と呼ばれる絹織物と、荒妙と呼ばれる麻織物を、港区の築地神社にある織殿から運び、「太一御用」の大幟を先頭に、一般参加のお子様(お稚児さん)も加わって、行列を整え本宮に進むというお祭りです。

このように五月の上旬は、お祭りが多数あり、熱田神宮の神職はのんびり過ごすという訳にはいかないのです。もしご興味があって、お時間がありましたら、ゴールデンウィークの行き先のひとつに熱田神宮をご検討してみてくださいはいかがでしょうか。

### 出席報告

花井 芳太郎 出席委員長

会員69名 出席48名 (出席計算人数56名)

出席率 78.69%

### ニコボックス

花井 芳太郎 ニコボックス委員長

- 4月より横浜に転勤となりました。後任、水谷をよろしくお願ひします。 **中嶋 修さん**
- 4月21日の妻の誕生日のに素敵なお花を頂き、誠にありがとうございました。 **本多 誠之さん**
- 妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。 **山崎真一郎さん**
- 皆さんお久しぶりです。お元気ですか? **内藤 晶文さん**
- 加藤さんイニシエーションスピーチ楽しみです。 **榎田 篤弘さん 鳥山 政明さん 大嶽 達郎さん**
- 先週土曜日、食事会ありがとうございました。 **萩原 孝則さん**
- 4月19日に開催された第444回名古屋瑞穂RC4月度ゴルフ例会において優勝となりました。ご同伴いただいた関谷さん、堀さん、誠にありがとうございました。加藤さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。 **田中 宏さん**
- 今年度、米山奨学生、ゴアさん今日から出席です。陽気なアメリカンです。よろしくお願ひします。 **森 裕之さん**
- 本年度の米山奨学生、ゴア・ダリアン・アシュリーさんをよろしくお願ひします。 **市岡 正蔵さん**

### 幹事報告

本多誠之幹事

- 4/25(木) 13:40~ 新旧クラブアッセンブリー・理事会 4F「杉の間」
- 5/2(木)・9(木) R 規定により休会
- 5/11(土) 12:30~ RFF例会 エディオン久屋広場  
例会場所にて開催予定待ち合わせについては連絡済み
- 5/16(木) 12:30~ 通常例会 ヒルトン4F「桜の間」  
13:40~ 第6回クラブアッセンブリー・第11回理事会  
ヒルトン4F「杉の間」
- 本日も台湾地震義捐金募金箱を回します

### 奨学金授与

Darian Ashlee Goreさん



### 委員会・同好会報告

ゴルフ部会4月度(444回)

開催日:4月19日(金)

愛知カンツリー倶楽部に於て第444回ゴルフ部会が開催されました。

氏名	グロス	HDCP	ネット
優勝 田中 宏さん	88	13.6	74.4
2位 福岡 逸人さん	77	2.5	74.5
3位 杉山 裕一さん	92	16	76

### 社会奉仕委員会

6月5日は菖蒲祭、熱田祭りですが、その前に堀川祭りが七里の渡し公園で行われます。今年で35回目という記念の節目の年ですのでご案内させて頂

きます。6月1日朝11時からお祭りですが、宮宿会が朔日市を開催しております。夕方からは堀田祭りでも出店させて頂きます。夜8時からご協賛いただいた皆様に席をご用意させて頂き、花火大会が行われます。

協賛メニューにもよりますが、船に乗船頂き、船から花火をご覧いただくこともできますので是非ともご協力、お越しいただきますようお願いいたします。

## 卓話

### イニシエーションスピーチ 加藤 直大さん

皆さん改めましてこんにちは。高い席から失礼いたします。今、ご紹介頂きました岐阜稲口ゴルフ倶楽部の加藤直大と申します。昨年の7月に松波先生と、大嶽さんにご推薦頂き、この名古屋瑞穂ロータリークラブに入会をさせて頂きました。ご推薦頂いたお二人並びに入会に際しご承認していただいた皆様には本当に感謝申し上げます。



そして、本日は私のイニシエーションスピーチにお時間を頂きありがとうございます。もとより、話下手の為、お聞き苦しい点が多々あるかもしれませんが、その点は笑ってご容赦頂けますよう、よろしく願っています。それでは先ず私のプロフィールです。生年月日は1977年(昭和52年)9月22日生まれで現在46歳です。身長165cm程度、体重はおそらく90~100kgくらいです。住まいは名古屋市中種区で名城線茶屋ヶ坂駅まで徒歩7~8分のところに住んでいます。

家族構成は妻と高校2年生(16歳)の長女、中学3年生(14歳)の長男、中学2年生(13歳)の次女、愛犬のゼロと5人と一匹で暮らしています。検診や家族旅行の際、愛犬は松波先生のところでいつも大変お世話になっています。妻とは私が23歳、妻が18歳の頃、海外で出会い29歳の時に結婚しました。趣味は夫婦で美味しい食事を食べながら美味しいお酒を飲むことです。

健康に関しては40歳頃、夏にグリーンでパターをしていた時に何回か鼻血が滴り落ちたため、病院に検査に行くと血圧が高いことがわかり直ぐに血圧の薬を飲み始めました。また、1年ほど前より尿酸値が上がリ、尿酸値を下げる薬を飲んでいますが。糖尿病の検査数値はまだ正常です。職業病なのか、杉、ヒノキ、ブタクサ、松、芝、殆どの花粉に敏感に反応してしまう重度の花粉症です。

そして、つい最近、妻より睡眠中呼吸が止まっているといわれた為、主治医の先生に無呼吸の検査を依頼したところ、結果が出ました。現状一晩の睡眠で80回ほど無呼吸状態になっているとのことで、来週から睡眠呼吸補助の機械(シーパップ)を付けて寝ないといけないのですが、装着して寝るものか少し心配しています。子ども達は各学校で長女は軽音部、次女はテニス部、長男は棋道部に所属しています。各々部活動に励んでいます。小さな頃にさせてみたゴルフに関しては、残念ながら未だに練習場でボールを打つくらいしか、興味を示してもらっていません。家では妻が家庭の用事は全てこなしてくれているため、私はいつもゆっくり愛犬と時間を過ごせています。

生まれは、京都府京都市の母方の実家で生まれ、その後、父方の実家である世田谷区中町に、祖父母、父、母と住んでいました。近隣の世田谷聖母幼稚園を卒園して、野崎先輩の通った成城学園の初等学校に入学、小学校3年生まではバスで通学、小学校4年生頃に成城へ引っ越しをしてからは中学校、高等学校と徒歩にて通学をしていました。小学校ではサッカー部、中学校ではテニス部に所属し楽しい学園生活を送りました。

高校から桐朋学園に行った成城中学の仲の良かった友人から歌が好きなら声楽科にすればいいのにとそそのかさされ、何故か高校2年生からピアノと声楽を習い始めて受験をしてしまいました。大学は桐朋学園芸術短期大学の声楽科に入学したものの、最終的には中退をしてしまいました。一般教科の勉強に力を入れず、2年間自分のやりたいことをやっていた結果だと思えます。いま、振り返ってみると一般教科数単位の事だったので投げ出さずにきちんと履修すべきだったと後悔しています。結果的に受験する際に父から将来は少しカラオケが歌えるサラリーマンになるだけだと言われていた通りになりました。本当に貴重な体験をさせてくれた両親には大変感謝しています。

社会人経歴ですが、平成12年にアメリカのワイオミング州にあるAman ResortsのAmanganiに入社させて頂きました。ここでは仕事以外でも色々な経験や体験をさせて頂いたので順をおって紹介させて頂きたいと思えます。まずは海外で就職した初日にあった出来事ですが、就職で渡米した際、私は何となく相手の言っていることがわかる程度で一切英語が話せませんでした。就職初日、スタッフが気を遣って飲みに行くから一緒に行かないかと私を誘ってくれました。私は現地の事もわからないまま、彼らと飲みにいきました。しかし、その後、彼らは私の存在を忘れ、吹雪の中、私をバーに置いて帰ってしまったのです。寒さに怯える中、遠くからパトカーのサイレンの音が聞こえてきました。警官は言葉が通じない私を地元の警察署

に連れていき、一晚保護してくれました。次の朝、警察署から家までなんと歩いて帰り、翌日、会社に行きました。私を置いていったことに対し同僚たちは謝罪をしていましたが、私が心配していたのは無断欠勤した上司への説明でした。

上司は、私は何も説明しなかったのに、すべて理解しているから大丈夫と言いました。その時は同僚が私をかばって説明してくれたのかと思っていました。しかし、数カ月後、仲良くなった友人から、その翌日、地元の新聞に「吹雪の中バーの前で凍えている言葉が通じない身元不明の日本人を保護」と掲載されていたことを教えてもらいました。

これまで物事をなんでも簡単に考えていた私にとって、この時の経験は大変貴重なもので、異文化でのコミュニケーションや状況への適応能力が、本当に生死にかかわるといふ事、今まで日本で当たり前のように通じていた会話や常識は海外では通用せず、生活していく為に各国での外国語(共通言語)やボディランゲージは最低限必要であると本当に痛感しました。この経験により色々と気をつけていたからこそ、それから海外で生活することが出来たと思っています。

ホテルではハウスパ、メンテナンス、レストラン、ベルスタッフとして働かせていただきました。ハウスパではスパにご予約されたお客様のご案内やプールサイドのタオル等の補充等を業務として行っていました。メンテナンスではホテル内の破損個所の修理や客室のペンキ塗り替え等を行っていました。レストランスタッフではレストランのサービススタッフとしてレストラン内やルームサービス、プールサイドでの軽食などの注文、料理提供、さげものなどを行っていました。

ベルスタッフでは空港送迎やアクティビティ送迎、公園案内(半日、一日)等を行うことで観光にもかかわることが出来ました。Amangani Hotelのあるジャクソンホールはグランドティトン国立公園やイエローストーン国立公園に近く、国立公園の観光客や冬場のスキー、スノーアクティビティを行うリゾート地となっています。懐かしの映画のシェーンの口ケ地でもあります。

ジャクソンホールはこのような素晴らしい景色や自然に生きる動物たちを見ることが出来る貴重な地域なので機会がありましたら是非一度は行って頂きたい観光地だと思っています。

続いて現在の勤務先である岐阜稲口ゴルフ倶楽部の話をさせて頂きたいと思えます。岐阜稲口ゴルフ倶楽部は岐阜県関市で1986年(昭和61年)4月23日に開場した加藤俊輔先生が設計されたゴルフ場です。先生の設計したコースは70コース以上あり、トーナメントなども行なったことのある代表的なコースとしては、太平洋クラブ御殿場コース、JFE瀬戸内海ゴルフ倶楽部等となっています。

「自然から得たものは、自然に帰す」が先生のポリシーで自然を生かしながら風土になじませた設計を当倶楽部にも施して頂きました。そんな素晴らしいコースを基本に忠実にコースを守りながらスタッフと共にお客さまに楽しんでいただけるよう日々営業を行なっています。

私は2004年(平成16年)1月にこのゴルフ場に就職しました。家業に戻るキッカケは父が狭心症を患い心臓のバイパス手術をすることとなった為でした。状況も何もわからず総務部長として入社したその年の3月が、民事再生法による支払い1回目の年で、直ぐに支払い関連の責任者として対応することになりました。民事再生中は本当に資金繰りが厳しく、特に税金関係の滞納が一般債務よりも一番厳しかったと記憶にあります。その後民事再生に基づいた支払いを終え常務取締役、専務取締役を経て現在の取締役副社長として勤めております。

最後に名古屋瑞穂ロータリークラブの会員として、自分自身の成長を図り、諸先輩方に色々教えてもらいながら楽しいロータリーライフを送らせて頂きたいと思っているので是非とも仲良くしていただくと嬉しいです。本日はご清聴、ありがとうございました。

## 例会のご案内

■今 週 5月9日(木) 振替による休会

■次 週 5月11日(土) RFF

時 間: 12:30~13:00

場 所: 名古屋久屋大通公園

エンゼルス広場 エディオン久屋広場

■次々週 5月16日(木)

卓 話: 会員卓話 田中宏さん

時 間: 12:30~

場 所: ヒルトン名古屋4F「桜の間」